

Deutscher Django-Verein e.V.

Jahresbericht 2011

- Auf den Chemnitzer Linux-Tagen am 19. und 20. März 2011 bot der Deutsche Django-Verein e.V. den Workshop "RESTful Web Service mit Django" an. Außerdem wurde Django an beiden Tagen an einem Gemeinschaftsstand mit anderen Python-Projekten vorgestellt.
- Am 22. März wurde Django im Rahmen eines Vortrags bei der Python User Group München vorgestellt.
- Beim LinuxTag auf dem Berliner Messegelände wurde Django an einem Gemeinschaftsstand verschiedener Python-Projekte vom 11. bis 14. Mai 2011 vorgestellt.
- Der Deutsche Django-Verein e.V. unterstützte die DjangoCon Europe 2011 in Amsterdam mit einem Sponsoring i.H.v 1.000 EUR.
- Vom 4. bis 9. Oktober 2011 fand die erste deutschsprachige Python Konferenz PyCon DE in Leipzig statt. Der Deutsche Django-Verein e.V. unterstützte die Konferenz durch das Sponsoring von Lanyards (688,00 EUR) sowie einem Extrasponsoring i.H.v. 250,00 EUR. Außerdem wurden im Rahmen der Konferenz folgende Aktivitäten angeboten:
 - Tutorial "Django: Schnell performante Web-Applikationen entwickeln"
 - Tutorial "Django-CMS - von der ersten Seite bis zum eigenen Plugin"
 - Vortrag "LFS - Ein Online-Shop basierend auf Python, Django & jQuery"
 - Außerdem unterstützen Mitglieder des Deutschen Django-Vereins e.V. das Konferenzteam beim Aufbau der Website auf Basis von Django.
- Vom 27. bis 30. Dezember 2011 war der Deutsche Django-Verein e.V. bei der internationalen Konferenz "Chaos Communication Congress 2011" mit einem eigenen Tisch im Hackcenter vertreten. Im Vordergrund stand die Vorstellung von Django sowie der Austausch unter den anwesenden Django Entwicklern.